



www.mg.co.id

Fred Keluhkan Menit Bermain di MU

MANCHESTER (IM) - Fred mengaku kurang puas dengan apa yang dijalaniya bersama Manchester United (MU) pada 2022/2023. Dia merasa menit bermainnya kurang sesuai yang diinginkan.

Fred kalah bersaing dalam starting line-up MU sejak kedatangan Erik ten Hag musim panas lalu. Gelandang Brasil itu hanya 12 kali tampil sebagai starter dari 35 penampilan di Liga Inggris.

Ten Hag lebih mempercayakan posisi gelandang tengah kepada Christian Eriksen ketimbang Fred. Di sektor gelandang jangkak, posisi Casemiro sulit digeser Fred yang sebenarnya bisa bermain di posisi serupa.

Karena kecewa, pemain 30 tahun tersebut menilai masih punya performa oke untuk menjadi starter Manchester United. "Dalam hal penampilan saya sendiri, saya yakin saya telah bermain dengan baik, meskipun saya berharap saya memiliki lebih banyak menit bermain di lapangan.

Setiap kali saya berada di lapangan, saya pikir saya menyampaikan apa yang diharapkan dari saya untuk membantu tim sukses," kata Fred kepada Four Four Two.

Di satu sisi, Fred senang karena bisa ikut membantu MU meraih titel Liga Inggris 2022/2023. Dia berharap bisa menutup musim dengan gelar lainnya, yakni Piala FA. MU akan berebut trofi Piala FA melawan rival sekota, Manchester City. Pertandingan dijadwalkan berlangsung Sabtu (3/6) di Stadion Wembley.

"Saya sangat senang dengan trofi pertama saya di klub, yang menunjukkan bahwa tim kami berada di jalur yang benar setelah bertahun-tahun rekonstruksi," kata Fred tandas Fred.

•vdp



FRED Pemain MU

AS Roma Gagal, Mancini Disorot

BUDAPEST (IM) - Bek tengah AS Roma Gianluca Mancini disorot usai kekalahan timnya dari Sevilla di final Liga Europa. Roma dipaksa mengakui keunggulan Sevilla pada duel di Puskas Arena, Kamis (1/6) dinihari WIB. Giallorossi takluk dalam adu penalti 1-4 setelah bermain imbang dengan Sevilla 1-1 sampai babak perpanjangan waktu.

Mancini bermain selama 120 menit dan terlibat di seluruh kejadian penting dalam pertandingan itu. Ia semula tampil impresif dengan membuat assist untuk gol Roma yang diciptakan Paulo Dybala di menit ke-34.

Keunggulan Roma itu bertahan sampai jeda pertandingan. Namun, performa Mancini berangsur-angsur menjadi bencana usai diganjar kartu kuning wasit karena melanggar Suso di awal babak kedua.

Pada menit ke-55, Sevilla menyamakan kedudukan tanpa mencetak gol. Los Palanngas diuntungkan dengan gol bunuh diri yang dilakukan Mancini setelah gagal mengantisipasi umpan silang Jesus Navas.

Dari tiga pemain AS Roma, hanya

Bryan Cristante yang mampu mengonversi tendangan menjadi gol di babak adu penalti. Mancini yang menjadi penendang kedua gagal menuntaskan pekerjaannya usai tembakkannya diselamatkan Yassine Bounou. Kegagalan Mancini diteruskan Roger Ibanez usai sepakannya cuma mengenai tiang gawang.

Sevilla berhak atas titel juara Liga Europa 2022/2023 setelah empat penendang yakni Lucas Ocampos, Erik Lamela, Ivan Rakitic dan Gonzalo Montiel berhasil menggetarkan gawang AS Roma.

Walau Mancini dianggap 'biang' kekalahan Roma, tetapi rekan-rekannya tidak ada yang menyalahkannya. Bahkan bek Chris Smalling tidak mempersoalkan hal itu. "Sebuah kekecewaan besar. Tentu, tetapi tidak ada pemain yang disalahkan. Kami semua bertekad untuk menang dan melakukan segalanya di lapangan. Kami akan mencoba lagi di musim depan," ujarnya.

Ujarnya dilansir dari situs resmi UEFA. •vit



GIANLUCA MANCINI Pemain AS Roma



"Saya tidak tahu apakah saya masih percaya, tapi begitulah adanya. Ketika kami berlibur saya akan memikirkan apa yang telah kami raih," kata Jose Luis Mendilibar.

BUDAPEST (IM) - Sevilla berhasil merebut juara Liga Europa 2022/2023 usai menang adu penalti 4-1 atas AS Roma pada babak final yang berlangsung di Puskas Arena, Budapest, Kamis (1/6) dinihari WIB.

Pada laga itu AS Roma unggul duluan melalui sepakan Paulo Dybala pada menit ke-34. Namun Sevilla meningkatkan intensitas serangan di babak kedua dan mendapatkan gol penyimbang. Skor imbang terjadi setelah bek Roma, Gianluca Mancini membuat gol bunuh diri di menit ke-55. Skor 1-1 tak berubah sampai waktu normal usai. Begitu pula hingga babak tambahan usai, sehingga pemenang ditentukan via adu penalti.

Empat eksekutor Sevilla, yakni Lucas Ocampos, Erik Lamela, Ivan Rakitic dan Gonzalo Montiel berhasil menggetarkan gawang AS Roma. Sementara tiga

penandang Roma yakni Bryan Cristante, Mancini dan Roger Ibanez, hanya Cristante yang sukses menjebloskan bola ke gawang Sevilla.

Pelatih Sevilla, Jose Luis Mendilibar merasakan euforia yang luar biasa. Ini menjadi prestasi pertama baginya di pentas Eropa. Mendilibar memang baru dua bulan memisat besut Sevilla menggantikan Jorge Sampaoli. Dia awalnya diragukan karena sempat menganggur dan cuma melatih klub-klub kecil Spanyol.

"Saya tidak tahu apakah saya masih percaya, tapi begitulah adanya. Kami menerima trofi, pemain memberi kami medali dan kami ini menang. Saya membayangkan ketika kami berlibur saya akan mulai memikirkan apa yang telah kami raih," kata Mendilibar, dilansir dari Football Espana.

Kovacic Diincar Manchester City

MANCHESTER (IM) - Mateo Kovacic jadi prioritas utama Manchester City di bursa transfer musim panas. City dikabarkan sudah melakukan kontak dengan Chelsea. Adalah pakar transfer, Fabrizio Romano yang mengkonfirmasi hal itu.

Dalam sosial media pribadinya, Fabrizio mengaku mendapat informasi eksklusif. "Manchester City telah membuka pembicaraan konkret untuk mendapatkan Mateo Kovacic. Chelsea terbuka untuk menjual Kovacic dengan permanen, tidak ada perpanjangan kontrak si pemain yang akan habis pada Juni 2024," sebut Fabrizio.

Kovacic dibeli Chelsea dari Real Madrid pada tahun 2019, yang dipinjam dulu setahun sebelumnya. Chelsea kemudian menebus Kovacic seharga 45 juta Euro. Menilik harga pasaran di

Transfermarkt, harga Kovacic ada di angka 40 juta Euro.

Pemain asal Kroasia berusia 29 itu sudah mengemas 221 penampilan di seluruh kompetisi untuk Chelsea. Ia juga jadi andalan The Blues di lini tengah dan ikut meraih empat titel bersama Chelsea, salah satunya juara Liga Champions.

Namun perlu dicatat, Kovacic kerap kena badai cedera, seperti pernah mengalami cedera otot, cedera betis sampai cedera pergelangan kaki.

Manchester City sendiri mau memperkuat lini tengah, pasalnya Ilkay Gundogan dipastikan cabut setelah kontraknya berakhir. Kalvin Phillips, pemain yang musim panas lalu dibeli dari Leeds kabarnya akan dilepas. "City telah lakukan pembicaraan langsung dengan Chelsea untuk Kovacic," tutup Fabrizio.

Hanya saja belum ada tanggapan dari sang pemain seputar rumor ini. Selain itu, dengan kehadiran manajer baru, Mauricio Pochettino di Chelsea, membuat semua prediksi bisa berubah. Belum diketahui, siapa saja pemain yang diinginkan Pochettino untuk musim depan. Sejumlah rumor menyebutkan sang manajer ingin menambah wajah baru di skuadnya. Konsekuensinya, tentu aja ada nama-nama yang dibuang. Apakah Kovacic masih diinginkan Pochettino atau tidak? Patut ditunggu. •vit



MATEO KOVACIC Pemain Chelsea

Pavard Ingin Tinggalkan Bayern

MUNICH (IM) - Benjamin Pavard dikabarkan ingin meninggalkan Bayern Munich. AC Milan disebut-sebut sebagai klub terbarunya. Kontrak Pavard di Bayern sebenarnya baru habis pada Juni 2024.

Media di Italia menyebut Milan sebagai kandidat utama. Rossoneri diyakini sudah menyiapkan 20 juta Euro untuk menuntaskan negosiasi dengan Bayern. Pavard pernah dikabarkan ingin pergi sejak musim dingin lalu. Hal tersebut urung terjadi karena Lucas Hernandez cedera serius.

"Saya telah bermain di Jerman selama tujuh tahun, bersama Bayern Munich saya telah memenangkan segalanya. Saya bermain untuk menang dan saya tersedia untuk mengevaluasi proyek-proyek baru yang menarik, tetapi sebagai bek tengah," kata Pavard dilansir La Gazzetta.

Olivier Giroud adalah teman Pavard di Timnas Prancis. Striker AC Milan tersebut diklaim bisa meyakini Pavard untuk ke San Siro. Pavard sebenarnya sedang laris manis. Setelah AC Milan, Barcelona dan Liverpool, Manches-

ter United juga ikut bersaing mendapatkan tanda tangannya. Pemain yang ikut membawa Prancis menjuarai Piala Dunia 2018 itu telah membuat 162 penampilan dengan sumbangan 12 gol dan 12 assist di seluruh kompetisi. Bersama Pavard, Die Roten memenangi empat Bundesliga satu DFB-Pokal dan Liga Champions.

Terkait MU, memang Setan Merah membutuhkan bek tangguh yang lain karena Raphael Varane kerap dibekap cedera dan potensi kepergian Harry Maguire.

L'Equipe mengabarkan, Pavard bahkan masuk dalam daftar pemain prioritas MU di bursa transfer musim panas. Meski begitu, kemana Pavard akan berlabuh sejauh ini belum ada tanda-tandanya.

Akan tetapi, Pavard diyakini akan memilih klub yang bisa memberikan jaminan akan bermain sebagai tengah. Sekalipun Pavard piawai di pos kanan. •vdp



BENJAMIN PAVARD Pemain Bayern Munich

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com